

# BBC Bitesize

## Les agents secrets – Le travail (Transcript)

Henchman : Tu sais, en fait, la criminalité, ça ne paie pas.

Henchwoman : Non. C'est pour ça que moi, j'ai un autre boulot à temps partiel.

Henchman : C'est vrai ? Que fais-tu comme travail ?

Henchwoman : J'ai un petit boulot dans un café en ville. Je suis serveuse et plongeuse. Le café s'appelle « Le café du coin ». Je sers les clients, je prépare les boissons et je fais des plats simples. Je mets et je débarrasse les tables, je fais la vaisselle.

Henchman : Combien d'argent gagnes-tu ?

Henchwoman : Neuf euros de l'heure.

Henchman : C'est le double de ce qu'on gagne ici !

Henchwoman : Je sais. C'est honteux.

Henchman : Alors, tu aimes ton travail ?

Henchwoman : Pas tellement. Mon travail est difficile. Je dois me lever tôt le samedi matin et je suis toujours épuisée après une longue journée au café. Mon patron est parfois un peu strict et quelquefois arrogant. Il m'énerve !

Henchman : Je sais ce que c'est ! Je suis le Docteur Némésis ! Je veux faire exploser la lune ! Je déteste Maxime !

Henchwoman : C'est exactement ça !

Oh... Pierre, tu as mis le compte à rebours à 10 secondes au lieu de 10 heures.

(The timer on the bomb is counting down from 10. He resets it.)

Henchman : Bien vu !

Tu as fait un stage en entreprise?

Henchwoman : Non. Par contre, je connais des gens qui ont fait un stage, mais ce n'était pas une expérience positive. Ils n'ont rien appris et il n'y avait pas grand-chose à faire. Et toi ?

Henchman : J'ai fait un stage dans un magasin de vêtements. Je travaillais à la caisse, je servais les clients, je remplissais les rayons et je rangeais les vêtements. J'avais l'occasion de décorer les vitrines, ce que j'ai bien aimé. Je sais maintenant que je voudrais faire quelque chose de créatif à l'avenir.

# BBC Bitesize

Henchwoman : Pourtant, c'est assez créatif ici.

Henchman : Ah bon, vraiment ?

Henchwoman : Absolument. Ce n'est pas très bien payé, mais, c'est varié et jamais monotone. J'ai l'occasion de voyager dans le monde entier avec mon travail. Bon, je ne sauverai pas la planète, mais c'est quelque chose de très gratifiant pour moi et je m'amuse en même temps !

Henchman : J'imagine. Moi, j'aimerais plutôt décorer les vitrines de magasins.

Henchwoman : Évidemment.

# BBC Bitesize

## Les agents secrets – Le travail (Translation)

Henchman : You know, actually, being a criminal doesn't pay that well.

Henchwoman : No. That's why I have another part-time job.

Henchman : Really? What do you do?

Henchwoman : I have a casual job in a cafe in town. I am a waitress and I wash the dishes. The café is called "The café on the corner". I serve the customers, prepare drinks and I make simple meals. I set and clear the tables, I do the washing up.

Henchman : How much do you get paid?

Henchwoman : 9 euros per hour.

Henchman : That's double what we get paid here!

Henchwoman : I know. It's shameful.

Henchman : So, do you like your job ?

Henchwoman : Not much. My work is difficult. I have to wake up early on Saturday morning and I'm always exhausted after a long day at the café. My boss is occasionally a bit strict and sometimes arrogant. He annoys me.

Henchman : I know who it is ! I am Dr Némésis ! I want to explode the moon ! I hate Maxime !

Henchwoman : That's exactly it !

Oh... Pierre, you have set the countdown to 10 seconds instead of 10 hours.

(The timer on the bomb is counting down from 10. He resets it.)

Henchman : Well spotted!

Have you done any work experience ?

Henchwoman : No. However, I know people who have done it, but it wasn't a positive experience. They didn't learn anything and they didn't have much to do. And you?

Henchman : I did work experience at a clothes shop. I worked on the till, I served customers, I filled the shelves and I tidied the clothes. I had the chance to decorate the windows, which I liked a lot. I now know that I would like to do something creative in the future.

# BBC Bitesize

Henchwoman : But, it's quite creative here.

Henchman : Oh yeah, really?

Henchwoman : Absolutely. It's not very well paid, but, it's varied and never monotonous. I get the chance to travel around the world with my job. No, I won't save the planet, but it's something very rewarding for me and I'm having fun at the same time!

Henchman : I can imagine. Me, I would rather like to decorate shop windows.

Henchwoman : Clearly.